

それどころじゃない…のか!? 東魂スポーツ

時間行動・授業の拳手・仲間への声掛け

日常で勝負



2022年
(令和4年)
9月30日
金曜日
東スポ
第11号

そこに愛は…?

愛のある行動

団結祭取り組み期間が始まり事前取組に放課後練習、今日は学年練習が行われる予定ですね。行事という大きなうねりの中であなたは仲間とどのようにかわっていますか。

例えば、2分前着席。みんなに呼びかける子はどうな声をかけていますか。それに応える子は呼びかけてくれた仲間どんな言葉をかけていますか。言葉には大きな力があります。誰かを幸せにすることもできれば、不幸せにすることもあります。

2分前着席ができていかどうかも大切なポイントではありますが、呼びかけの声やそれに応える声に「愛」があるのが、大切なことだと思います。「愛」とは相手を大切にすることを指します。考えてみてください。

昨日は進路説明会が行われ、3年生にとっては進路についても考えていかなければならないときです。1、2年生もやらなければならぬことはたくさんあるでしょう。ひょっとしたらいろいろなことを「今は、それどころじゃない」と思ってしまうこともあるでしょう。でも、本言に「それどころじゃない」のでしょうか。いつになってもやりたいことやらなければならぬことは出てきます。その中での過ごし方を自分で見つけていくことが大切なのではないでしょうか。あなたが本当にやりたいことが見つかった時に「それどころじゃない」とあきらめてしまうのはもったいないと思います。

竹取物語

今は昔、竹取の一年生職員といふものありけり、野山にまじりて竹をとりつつよるづの事に使いけり…。少し前の話なんじゃが、とある山から1年生の学年種目で使用する竹を前島先生が準備してくださったそう。その後、東スポ編集部で運搬の手伝いに行き、様々な苦難を乗り越えてこの竹は東中にやってきたそう。水曜日には使用する竹を抽選で決め、節などを1年生の先生方でやすりで削り、いよいよ本日の学年練習で公式戦デビューとなるそう。現段階での暫定順位が、本日の学年練習で決まるのじゃ。優勝はどの団になるのか? 結果が楽しみじゃ。めでたしめでたし。



撮影：佐藤琢磨先生
軍手の提供：小野木靖先生